
Subject: Keser noch empfehlenswert?
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Hallo zusammen,

nach einiger Recherche würde ich gerne eine HT (Haarlinie/GHE) bei Keser machen.
Ausschlaggebend waren einige sehr gute Ergebnisse die ich gesehen habe. Weiterhin geht das
Gerücht rum, dass Keser mit weniger Haaren exzelente Ergebnisse erzielt und somit auch den
Donor schont.

Auf der anderen Seite habe ich einige Posts gelesen, die sagen, dass Keser nicht mehr zu den
Top Ärzten gehört und er mittlerweile von anderen Kliniken überholt wurde. Seht ihr das
genauso? Spricht aus eurer Sicht etwas dagegen sich an Keser zu wenden?
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